
 

 

Kreistagsfraktionfraktion        9.11.2010 

Bündnis 90 / Die Grünen 

 

 

 

 

 

 

 

An den 

Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt, Landwirtschaft und Verbraucherschutz  

Herrn 

Helmut Schäfer 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Schäfer, 

 

zur Sitzung des AULV am 18. 11. 2010 fragen wir zur  

 

Entwicklung des �aturschutzgebietes „Puhlbruch – Silberkuhle : 

 

Welche Maßnahmen wurden bislang ergriffen um die Erwartungen des Kreistages zu erfüllen, 

die mit der Ausweisung des Gebietes als Naturschutzgebiet verbunden waren. 

 

Welche Verstöße gegen das Naturschutzgesetz wurden seit der Rechtsgültigkeit als Natur-

schutzgebiet seit dem 3. 11. 2008 festgestellt und wie wurden diese geahndet? 

 

 

Um schriftliche Beantwortung wird gebeten.  

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Friedrich Meyer 

  

 

 

 


